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SE FIRMO EL CONVENIO 

QUE AMPLIARA 

LA UNIVERSIDAD CARLOS 111 

PEDRO CASTRO: 

"Tengo mucha ilusión 
en el Getafe que harán 

nuestros hijos" 



/NFANC/A 

Alumnos de 6. º y 7. º de EGB 
del Colegio Público Ramón y Caja/ 
estuvieron con nosotros 

Alumnos del 
Colegio Público 
Ramón y Caja/ 

visitaron 
durante este 

mes de 
diciembre el 

Ayuntamiento 
de Getafe. 

Acompañados 
por sus 

profesores, 
recorneron 

diversas 
dependencias 
municipales y 

se interesaron 
por las 

funciones que 
tienen los 

Ayuntamientos 
dentro de la 

sociedad. 
Asimismo 

mantuvieron 
una charla final 
con el alcalde, 

en la que le 
plantearon todo 

tipo de 
peticiones y 
sugerencias 
para Getafe. 
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EDITORIAL 

Un paso de gigante 

5 

E
L Convenio que recientemente han firmado el Ayunta

miento de Getafe, la Consejería de Política Territorial y la 

Universidad Carlos III para ampliar esta última institución 

significa un paso de gigante en la construcción de una 

oferta educativa lo más amplia posible para los vecinos de Geta

fe, de la Zona Sur y de la Comunidad de Madrid. 

Actualmente, la Universidad Carlos III está desarrollándose a 

una velocidad de vértigo. Cuando se creó, mediante una Ley de 

Estado en 1988, muy pocos aventuraban su estado actual, y en 

tan sólo cinco años se ha multiplicado el número de alumnos, se 

han construido pabellones deportivos y equipamientos educati

vos con los que no cuentan otras Universidades de más solera. 

No debemos olvidar que más de 8.000 alumnos están recibiendo 

formación universitaria en el campus de Getafe en el presente 

curso, y que la primera promoción de titulados ya ha salido de 

sus aulas. 

Si la primera fase de su desarrollo fue la más ilusionante, esta 

tercera, que se ha plasmado en el Convenio mencionado anterior

mente, es la más importante por cuanto incrementará espectacu

larmente la capacidad docente, posibilitará la construcción de 

servicios complementarios para una formación universitaria más 

completa y propiciará la enseñanza de nuevas disciplinas. 

Todo ello, cinco años después. Los pasos han sido de gigante. 

Nuestra responsabilidad, ahora, como vecinos de Getafe, es cui

dar y enorgullecernos de una institución que ha cambiado sustan

cialmente el panorama educativo de nuestro pueblo. ■

Partidos políticos 

2.500 niños de 
Getafe han 

9 El tercer campus de 
la Universidad se 

instalará en El Bercial 
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1 O 
Entrevista con el 
alcalde, e� su casa, 
en estas fiestas 

navideñas 

7 participado en una 
campaña de solidaridad 
de Cruz Roja 

12 
El Ayuntamiento
desarrolla una 
campaña a favor 

de la paz en Europa 

8
El "Proyecto 
Frontera", en 
marcha 

13 El Medio
Ambiente, 
primordial para el 

desarrollo de la Zona Sur 
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EMPRENDEDOR/ A: Si va a crear una empresa industrial o de servicios, no comercio, en

Getafe o la ha creado recientemente (menos de 2 años), 
generando al menos un empleo fijo. 

LA SOCIEDAD MUNICIPAL GETAFE INICIATIVAS (G.I.S.A.) le asesora 
gratuitamente en el lanzamiento y desarrollo de su empresa, 
facilitándole el acceso a: 

LOCALES: Subvención hasta del 100% del alquiler en el Centro Municipal de

Empresas del polígono industrial de Los Angeles (límite locales 
disponibles). 

INVERSION: Hasta un 27,5%, límite de 15.000.000 (420.000 por empleo creado).

CREDITOS O 

ARRENDAMIENTOS 

FINANCIERO: Subvención de hasta 4 puntos en el interés.

Las condiciones y requisitos del anuncio anterior se refieren a las órdenes l .667 y l .668 de 16 de septiembre 
de la Consejería de Economía de la Comunidad de Madrid. 

PACTO POR LA INDUSTRIA C.A.M., CEIM, U.G.T., CC.OO. 

INFORMACION: Getafe Iniciativas, S. A Municipal

Ricardo de la Vega, 2. Getafe 
Teléfono 681 55 14 

Martes y jueves, de 9 a 13 horas. 

Noviembre 1993 



PSOE 

EL pasado día 1 O de diciembre se firmó el Convenio

de Ampliación de la Universidad Carlos III en el 

Municipio de Getafe. 

La Comunidad Autónoma de Madrid, el Ayunta

miento y la propia Universidad, en una importante 

Municipio y 
Universidad: una 

coordinación de esfuerzos, vuelven a 

plantearse una meta común: mante

ner y ampliar la infraestructura, que 

permita el conveniente y necesario 

crecimiento del campus de Getafe, 

adecuándolo a las nuevas necesida

des en cuanto a facultades de HU-
meta común 
Rafael Caño Rufo MANIDADES Y COMUNICA
Concejal de Educación y Formación CION, y servicios DEPORTIVOS, 

SOCIALES, CULTURALES, etc. 

---...-.......... 

�artido 
'popular 

Cultura: 
una labor 

No es frecuente. En el panorama de relaciones entre 

instituciones, no es común, ni frecuente encontrar ini

ciativas que alrededor de proyectos educativos agluti

nen, sumen y desarrollen propuestas de amplia partici

pación. 

La Universidad Carlos III ha significado en nuestro 

Municipio uno de los elementos más importantes 

para su desarrollo presente y futuro. Sitúa a Getafe 

ante una bonita responsabilidad: procurar que su creci-

HACE aproximadamente un mes nos desayunamos 

con la noticia del precipitado cierre del Centro Mu

nicipal de Cultura de la calle Madrid. La causa que al 

parecer originó este cierre temporal fue la necesidad 

de adecuar dicho centro a las normas vigentes sobre 

seguridad de edificios públicos, según 

explicó el concejal de Cultura. 

Sin entrar a valorar en estos momen

tos otros posibles motivos, así como la 

de siembra 
necesidad y pertinencia de tal medida, lo 

cierto es que este hecho puede darnos 

una idea bastante ajustada de lo que 

Juan Tomás Esteo 

Portavoz del Partido Popular 

hasta ahora ha sido la política, en mate

ria cultural, seguida por la actual corpo

ración municipal socialista. 

La Concejalía de Cultura parece desconocer que 

nuestra población demanda desde hace ya tiempo una 

mayor y mejor oferta cultural. Posiblemente aún no se 

hayan dado cuenta de que el crecimiento que ha expe

rimentado nuestra ciudad lleva consigo la necesaria 

adecuación de unas actividades e infraestructuras que 

resultan, hoy por hoy, del todo insuficientes. Llama 

poderosamente la atención que la mayor parte de la 

oferta cultural que se ofrece en Getafe (representacio

nes teatrales, concursos de bailes, certámenes litera

rios, etc.) no proceda directamente de la Delegación de 

Cultura, sino que está promovida por las Casas Regio

nales de nuestra localidad, cuyo ánimo e intenciones 

son loables en este campo. 

La actuación de la Concejalía de Cultura parece ser 

que se limita a programar unos contados actos, muy 

poco promocionados, en un Centro Municipal con una 

capacidad muy limitada y, según hemos visto, mal 

acondicionado. Eso si nos referimos al continente, por

que a menudo el contenido lo iguala o supera en "cali-

PARTIDOS POLÍTICOS 

miento sea el mejor, el más adecuado, en beneficio 

propio y en beneficio de toda la Zona Sur. Recordar 

que la Carlos III es pieza clave -junto con el polígo

no del Culebro, de reciente presentación- en el marco 

de las grandes estructuras capaces de hacer de esta 

zona un gran polo de crecimiento técnico y económico 

para toda la Comunidad de Madrid. 

Además, el Convenio plantea una línea de avance 

entre la propia Universidad y el Municipio. Entre 

ambas instituciones siempre se mantuvo un alto interés 

por encontrar más y mejores puntos de encuentro. 

Poco a poco estamos conociendo y reconociendo 

los espacios propios de cada entidad y sus posibilida

des de apoyo mutuo y complementación. Esta es una 

tarea continua y permanente. En ocasiones no es 

fácil adecuar los ritmos y los métodos, pero la disposi

ción a entenderse siempre ha estado por encima de las 

dificultades. 

En suma, hemos abierto una página más en el pro

ceso de implantación de la Carlos III en Getafe. Una 

página importante que permitirá a nuestra Universidad 

aumentar su nivel de prestigio y posición en el con

cierto de la educación superior de nuestro país y de la 

Comunidad Europea. ■

dad" con exposiciones, conferencias y otros eventos de 

dudoso interés (y lógicamente casi nula asistencia ciu

dadana) en ése y otros centros. 

La misma disposición demuestran en otros temas de 

su competencia al mostrar una dejadez similar por par

celas tan importantes en materia cultural, como la efi

caz gestión y funcionamiento de las bibliotecas muni

cipales o el término de las obras del teatro de la 

localidad, cuyo tiempo de construcción lleva camino 

de batir todos los records anteriores. 

Tal vez piensen que sólo el hecho de albergar una 

joven, moderna y dinámica Universidad confiere a una 

ciudad la categoría "universitaria". Lejos de aprove

char el importantísimo elemento dinamizador que, en 

éste y otros aspectos, constituye la presencia de dicha 

institución para fomentar una serie de actividades cul

turales complementarias -aparte de las que la propia 

Universidad genera por sí misma-, nos encontramos 

con la pasividad como única reacción por parte del 

consistorio: resulta más fácil lamentarse del escaso in

terés que demuestran nuestros conciudadanos -los jó

venes en especial- por estos actos, que crear alterna

ti vas a ese rutinario y peregrino deambular por los 

bares del centro que no les conduce a nada. 

La labor cultural es una labor de siembra, y difícil

mente se podrán obtener resultados positivos si no se 

demuestra una mayor voluntad, imaginación y conoci

miento en este tema por parte de la Concejalía de Cul

tura. Voluntad para persistir sin desmayar en esta tarea, 

imaginación porque muchas veces es más importante 

que el propio dinero para acometer esta empresa con 

éxito. Y, por último, conocimiento no sólo del tema en 

cuestión, sino también de la realidad que nos circunda 

y de la que a veces parecen tan ajenos los miembros del 

equipo de gobierno socialista de nuestra localidad. ■ 
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D
E estupefacción podría calificarse la cara que se le
hubiese quedado a cualquier vecino o vecina de 

Getafe, que tenga una mínima sensibilidad progresista, 
o que crea que este pueblo lo gobierna un partido que
llamó en las últimas elecciones generales al voto de iz

El Gobierno 
quierda para frenar a la derecha, si 
hubiese asistido al último Pleno del 
Ayuntamiento, donde el PSOE con la 
"razón" de su mayoría absoluta DES
TRUYO MAS DE 100 PUESTOS 
DE TRABAJO, EN LA APROBA
CION ANUAL DE LA PLANTILLA 

municipal opta 
por la destrucción 
de empleo DEL AYUNTAMIENTO. 

Si la medida adoptada, en sí misma 

Gre_g_orio Gordo Pradel ya es de la suficiente gravedad, aún se 

ve acentuada más por dos elementos Concejal de Izquierda Unida 
que vienen a ser como dos "guindas" 

que adornan el "pastel" de este "ajuste" (como ahora 
gusta llamar a la reducción de empleo). 

fA La primera es la absoluta falta de respeto hacia los 
representantes de los trabajadores, los cuales no tuvie
ron noticia de esta decisión, hasta la misma sesión ple
naria del Ayuntamiento, bajo el argumento hecho pú
blico en ese mismo Pleno de "no tener obligación de 
informar a los sindicatos sobre este asunto". 

La segunda es la TOTAL FALTA DE RACIONA
LIDAD al suprimir más de 100 puestos de trabajo, 
cuando en la misma semana el Ayuntamiento de Geta
fe es MULTADO POR LA INSPECCION DE TRA
BAJO POR EL DESORBITADO NUMERO DE 

HORAS EXTRAORDINARIAS REALIZADAS EN 
ESTE AYUNTAMIENTO (30.000 en los primeros 
seis meses de este año). SIENDO EL IMPORTE DE 
ESTA MULTA DE 400.000 PESETAS, QUE GRA
CIAS A LA NEFASTA GESTION DE LA DELEGA
CION DE PERSONAL, PAGAREMOS ENTRE 
TODOS LOS GET AFENSES. 

Nuestra alternativa en este asunto es bastante nítida. 
En el ánimo de que los vecinos y vecinas de Getafe 
tengan unos buenos "servicios" se deben RACIONA
LIZAR las necesidades con la plantilla municipal. Es 
decir, no se trata ni de que el Ayuntamiento amplíe 
desmesuradamente su plantilla para intentar conseguir 
algo imposible para un Municipio, como sería acabar 
con el paro en Getafe, ni de mantener la situación ac
tual, en la que se reducen plazas mientras se hace un 
número irracional de horas extraordinarias. 

Se trata simplemente de situar las necesidades de 
personal en función de los servicios a desarrollar por el 
Ayuntamiento. Lo demás sólo conduce a un mayor 
gasto (horas extraordinarias más las multas de la Ins
pección de Trabajo), a un peor "clima laboral" entre el 
personal y por supuesto a un peor servicio para los ciu
dadanos/as de Getafe. 

Se acabó por tanto, el "espejismo" que el PSOE 
quiere hacernos ver, contraponiendo buena gestión 
frente a ideología, ya que la realidad demuestra que 
aunque ya hace tiempo optaron por deshacerse de su 
"pesado lastre" ideológico original, su "gestión" es 
casi peor que su conversión al neoliberalismo. ■ 

(oRREO 

Poema 

SERVICIO MUNICIPAL 

DE RECOGIDA 

Queridos amigos: os envío este poema. Como veréis se llama 
"Vacío" y habla de la sed del conocimiento, de la palabra y las 
fronteras de la comunicación. Deseo que os guste y me lo publi
quéis en vuestra sección CORREO. Muchas gracias. Saludos. 

Existe un territorio al sur de nuestras casas, 
un paisaje reseco y abatido 
donde no crece una brizna de hierba 
ni brotan manantiales diamantinos. 

El sol le hinca sus rayos afilados 
y un viento intransigente lo desgrana 
del polvo fundido en su paisaje, 
allanando sus montes y sus cimas. 

Ningún árbol refresca sus barrancos, 
no hay oasis que exhalen la frescura 
que exige mi boca que respira. 

Tú, sabio caminante, lo conoces, 
porque todos andamos sus veredas 
y todos acogemos el vacío 
que marcan sus fronteras. 

Encama Serrano Núñez 
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DE ENSERES USADOS 

El Ayuntamiento de Getafe 

cuenta con un servicio 

de recogida de enseres usados. 

Para utilizar este servicio, 

las personas interesadas 

deben ponerse en contacto 

con el teléfono 

682 29 38 



SouoARIDAD 

2.500 niños de Getafe han participado 
en una campaña de solidaridad de Cruz Roja 

Los voluntarios de Cruz Roja han desarrollado la campaña. 

2.500 niños de Getafe, profesores y 37 voluntarios 

Acto final 

de la 

campana 

de la Asamblea Local de Cruz Roja de nuestro municipio han 

participado en el programa "Crece en solidaridad, da una 

respuesta", organizado por Cruz Roja Española. Este 

programa tiene como objetivo poner en marcha proyectos 

de solidaridad para los niños y jóvenes de diversos países. 

El próximo 24 de di

ciembre a las 11 de la 

mañana se celebrará el 

acto final de la campa

ña que comenzará en la 

plaza de Tirso de Moli

na. El acto, en el que 

pueden participar todos 

los vecinos de Getafe 

que lo deseen consistirá 

en la participación en 

diversas pruebas de ha

bilidad. El acto, similar 

a una ginkana será el 

broche final a una cam

paña brillante de Cruz 

Roja Española con la 

colaboración inestima

ble de la Asamblea 

Local y el entusiasmo 

de la Asociación Cruz 

Roja Juventud en Ge

tafe. ■

L
OS proyectos elegidos son: cons

trucción de una guardería para niños 

y niñas de tres a seis años en Gaza 

(Palestina); construcción de una escuela 

para niños y niñas en Burkina Fasso 

(antiguo Alto Volta) y construcción de 

un hospital materno-infantil en Para

guay. Esta campaña ha sido apoyada por 

la Delegación de Educación del Ayunta

miento de Getafe. 

La respuesta en Getafe ha sido masi

va ya que han participado profesores y 

alumnos de los colegios Castilla, Fran

cisco Franco, Ciudad de Getafe, Jesús 

Nazareno, Barrilero, Sagrado Corazón, 

Ortiz de Echagüe, San José de Calasanz 

y San Isidro S.L. 

La campaña propiciará la creación de 

la guardería en Gaza dentro del proyec

to "Niños y jóvenes por la paz"; una es

cuela para niños y niñas en Burkina 

Fasso (antiguo Alto Volta en el Africa 

subsaharina) dentro del proyecto "Juga

mos y aprendemos" y la construcción 

de un hospital materno-infantil en Pa

raguay, dentro del proyecto "'Vivimos 

juntos". 

OBJETIVOS 

Esta campaña tiene como objetivos, 

sensibilizar a profesores y alumnos 

sobre los problemas de la infancia de 

los países del Tercer Mundo, transmi

tiendo valores solidarios y actitudes po

sitivas sobre la cooperación con dichos 

países; movilizar a la opinión pública 

infantil y juvenil mediante acciones 

buscando su apoyo y respaldo a varios 

proyectos de cooperación, que preten

den en los ámbitos de la educación y la 

salud mejorar las condiciones de vida 

de niños en países subdesarrollados. 

En definitiva, se pretende que en los 

centros escolares españoles se facilite el 

conocimiento de las situaciones extremas 

de los niños en el Tercer Mundo. Promo

ver la solidaridad activa desde la convic

ción de que los niños pueden aportar una 

sensibilidad especial hacia el sufrimiento 

de otros, y por tanto algo que decir y que 

aportar a la opinión de los adultos. 

En esta campaña que lleva desarro

llándose desde el 4 de octubre se han 

dado cita diversas actividades como or

ganización de charlas en colegios por 

parte de voluntarios y responsables de 

Cruz Roja Española, con el fin de des

pertar el interés y la participación de 

niños y jóvenes, concursos de dibujo, 

aportaciones voluntarias, exposición de 

estos dibujos, etc. ■
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El ''Proyecto Frontera'', en marcha 

El pasado 1 de diciembre inició sus actividades, por segundo 
año consecutivo, el módulo de integración sociolaboral: 
el "Proyecto Frontera." Este proyecto es una iniciativa 
de las Concejalías de Educación y Formación y Bienestar Social. 
En este proyecto, 20 chicos y chicas, de edades comprendidas 
entre los dieciséis y los dieciocho años, se incorporan 
a una actividad de carácter formativo que les facilitará 
su integración en el mercado laboral. 

E
STOS 20 muchachos, que han se
guido a lo largo de su escolariza
ción en la EGB, el programa de in

tegración escolar pasan a formar parte 
de otro proyecto formativo para incor
porarse plenamente a la vida activa. El 
objetivo fundamental es llevar a término 
la inserción social y laboral de este co
lectivo en un medio no marginal ni se
gregado, objetivo, por otra parte común 
a otro proceso de integración. 

El "Proyecto Frontera", ubicado en el 

paraje de Prado Acedinos, donde se de
sarrollan las actividades de la Escuela
Taller dependientes de la Fundación 
Municipal "Getafe Formación y Em
pleo", es una alternativa puente entre el 
ámbito escolar y laboral orientada a fa
cilitar la autonomía personal, social y 
laboral de estos jóvenes, potenciando el 

8 GETAFE 

desarrollo de destrezas y habilidades en 
esas áreas. 

SERVICIO PSICOPEDAGOGICO 

El módulo es atendido por tres espe
cialistas en el campo de la educación es
pecial y en el área específica de trabajo 
(en este caso, la actividad que inicial
mente se viene desarrollando en estos 
dos primeros cursos es un taller de jar
dinería e invernado -cultivo bajo abri
go-). En este proyecto participan, ade
más, diversos servicios municipales: 
Servicios Sociales, Servicio Psicopeda
gógico Municipal y Fundación para la 
Formación y el Empleo. 

El currículum puesto en marcha es su
ficientemente amplio y diversificado 

atendiendo a dife
rentes áreas de 
aprendizaje: desa
rrollo personal, de
sarrollo social y 
desarrollo de habi
lidades prelabora
les. 

El desarrollo 
personal en cuanto 
a autonomía, hábi
tos, aprendizajes 
instrumentales bá
sicos ... Desarrollo 
social por cuanto 
se trabaja en la 
mejora de las rela
ciones interperso
nales, habilidades 
sociales y de co
municación ... , y en 
el desarrollo de 
habilidades prela
borales se contem
pla el manejo de 
herramientas, la 
formación básica 

sobre el mundo laboral, el trabajo en 
equipo y habilidad en la toma de deci
siones. 

De aquí que el tipo de actividad que 
se ha iniciado pueda cambiar en años 
sucesivos, en función de las característi
cas de los alumnos y alumnas y de las 
posibilidades de inserción laboral que 
éstos puedan tener. 

Esta experiencia, que está apoyada 
económicamente por la Consejería de 
Integración Social de la Comunidad de 
Madrid, ha tenido una gran acogida por 
parte de la Asociación de Padres de 
Alumnos de Integración (API), así 
como las familias de estos jóvenes y 
profesionales de la educación. 

El reto, en los próximos años, es con
solidar el proyecto. Ello conlleva una 
clara implicación de las Administracio
nes para que la experiencia pueda tener 
continuidad. Asimismo son necesarios 
otros tipos de apoyos sociales que 
hagan realidad la inserción laboral de 
estos jóvenes. Concretamente, apoyos 
empresariales y otros apoyos públicos y 
privados, para que desde las necesida
des de empleo que surjan, tengan en 
cuenta a una población que dispone de 
competencias laborales suficientes y 
que puede desempeñar tareas social y 
productivamente necesarias. ■
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Pedro Castro y Gregorio Peces Barba 
firmaron el Convenio de Ampliación de la Universidad 

El tercer campus de la Universidad 
se instalará en El Bercial 

E
L pasado 10 de diciembre el alcalde, 
Pedro Castro, y el rector de la Univer
sidad Carlos I II, Gregario Peces 

Barba, firmaron un Convenio para la Am

pliación de la Universidad Carlos III. Este 
Convenio, que posteriormente también 
firmó el consejero de Política Territorial 
de la Comunidad de Madrid, José María 
Rodríguez Colorado, contiene lo que será 

la tercera fase de la Universidad, la crea
ción del tercer campus universitario en el 
barrio de El Bercial, de Getafe. Esta ex
pansión hará posible incrementar la capa

cidad docente, a través de la enseñanza de 
nuevas disciplinas y la instalación de nue
vos servicios, que consolidarán la implan

tación de la Universidad Carlos III en la 
Zona Sur. 

Este Convenio, firmado por las tres insti
tuciones, posibilita la ampliación de la Uni
versidad en Getafe y permitirá la implanta
ción de nuevas facultades. El Ayuntamiento 
establece una reserva de suelo para esta ex
pansión con una superficie de 50 hectáreas 

en el barrio de El Bercial. Este suelo está 
próximo a la carretera N-401, que une Ma
drid a Toledo, y a la vía denominada "by 
pass", eje de la carretera N-IV de Andalu
cía a circunvalación de Leganés. 

Asimismo, y mediante este Convenio, 
el Ayuntamiento, en coordinación con la 
Consejería de Política Territorial de la 
Comunidad de Madrid, desarrollará las 
actuaciones necesarias dentro del proceso 

de revisión del Plan General de Ordena
ción para el establecimiento de las condi
ciones urbanísticas de los terrenos situa
dos entre la calle Madrid, la calle de 

Magallanes, la vía del Ferrocarril y la 
Glorieta de las Margaritas, para su obten

ción en el Primer Cuatrienio del Programa 
de Actuación del Plan. En estos terrenos 

la Universidad implantará nuevos edifi
cios para desarrollar nuevas actividades y, 
entre ellas, la Facultad de Humanidades y 

Ciencias de la Comunicación. 

KELVINATOR 

La Universidad Carlos III y el Ayunta
miento de Getafe, en coordinación con la 
Consejería de Política Territorial, se com

prometen a realizar las gestiones necesa
rias ante los organismos correspondientes 
con el fin de conseguir que en las instala

ciones de la antigua fábrica de Kelvinator 
se desarrolle una actuación urbanística de 

carácter público con un elevado compo
nente social y cultural. 

El Ayuntamiento y la Comunidad de 
Madrid ofrecerán en colaboración con el 
Consorcio para el Desarrollo del Programa 
de Actuación Urbanística "Getafe Norte, 
los Espartales" la posibilidad de constitu
ción de una cooperativa de profesores y 
empleados de la Universidad para la pro
moción de viviendas a precio tasado y 
para un número de 50 familias, que podrán 
optar a la adquisición de suelo en las con
diciones en que determine el Consorcio. 

La Universidad y el Ayuntamiento de
sarrollarán un convenio singular de cola
boración en materia de deportes,- en el que 
se fijarán los criterios para una mejor uti
lización de sus instalaciones deportivas. 
La Universidad someterá a informe del 
Ayuntamiento las condiciones de utiliza
ción de su zona deportiva. El Ayunta
miento facilitará la utilización del campo 
de fútbol de la calle Magallanes y del 
campo de rugby para el entrenamiento de 
los equipos de la Universidad. ■ 

Se construirá una 
senda ecológica 

Según refleja el Convenio, tanto la 
Universidad como el Ayuntamiento 
tienen interés en desarrollar una 
"senda ecológica" que recuperaría la 
denominación tradicional de "la vere
da de los estudiantes'', que comunica
rá los campus que la Universidad 
tiene en las ciudades de Getafe y Le
ganés. Dicha senda permitirá el paseo 
de peatones y ciclistas. 

Asismismo se impulsará entre la 
Universidad y la Concejalía de Asun
tos Sociales un proyecto para la im
plantación de un programa de becas 
para estudiantes de primer, segundo y 
tercer ciclos de la Universidad resi
dentes en Getafe. También el Ayun
tamiento desarrollará un programa de 
ayuda al alojamiento de estudiantes 
extranjeros y no residentes en la Co
munidad de Madrid. ■ 
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El alcalde nos recibió en su casa del Sector Tres en estas fiestas navideñas 

Pedro Castro: ''Tengo mucha 
esperanza e ilusión en el Getafe 
que harán nuestros hijos" 
El alcalde de Getafe nos recibió, en compañía de su mujer, en su casa 
de la calle Góngora, del barrio del Sector Tres, en estas fiestas tan entrañables 
para todos. De una forma distendida nos contó qué supone para él la Navidad, 
a la vez que nos hacía partícipes de su opinión sobre el año que termina 
y de los proyectos que tiene para el que comienza. 

-¿ Qué supone para usted la Navi
dad? 

-Un tiempo en el que todos debe

mos esforzarnos por acercarnos más a 

la gente. Esto tiene que ser todo el año, 

pero en la práctica no es así. El clima es 

más cercano, ya que se vive más inten-
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samente en el marco familiar. Afortuna

damente, tengo un nivel de comunica

ción muy fuerte con mi mujer y mis 

hijos, ya que tenemos por norma ver 

poca televisión y tenemos por costum

bre jugar por parejas al dominó. Es una 

tradición del domingo por la tarde muy 

cotidiana, nos jugamos los pasteles de 

por la tarde. 

-Dice que ese clima debería darse
durante todo el año, ¿significa que 
cuando en Navidad nos comportamos 
de otra forma es una conducta hipó
crita? 

-En mi caso, es buscar un motivo

para que este clima familiar que le he 

descrito se ponga más de manifiesto si 

cabe. Yo no podría ser alcalde de Getafe 

si no tuviera a mi mujer y a mis hijos 

detrás de mí apoyándome y respaldán

dome. Tengo ya tres hijos mayores, de 

veintidós, veintiuno y veinte años, que 

me dan una gran estabilidad y seguridad 

familiar. 

-¿Adorna su casa en estas fechas?
-En mi casa es tradicional el árbol

de Navidad. Cada año es tradicional que 

vayamos a comprar nuevos adornos, 

que se incorporan a los del año anterior. 

También es tradicional el intercambio 

de regalos-sorpresa en Navidad. Son 

momentos que vivimos muy intensa

mente. 

VALORES HUMANOS 

-¿Cree que se están perdiendo los
valores humanos? 

-Estamos en un momento tremendo

de pragmatismo y egoísmo, quizá por la 

crisis, y hay momentos de egoísmo y si

tuaciones insolidarias. Hay también una 

cosa que se ha puesto de manifiesto en 

la generación de los sesenta, no en los 

jóvenes. Esto lleva consigo la pérdida 

de principios básicos de la conducta hu

mana. Gente que ha estado luchando 

' 
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Pedro Castro nos recibió en su casa, en compañía de su esposa, Hortensia. 

por la libertad, hoy, está propiciando 
una sociedad egoísta. No hay una acti
tud de defensa de lo público, de los va
lores de la democracia, de esta forma de 
vida que es la menos mala. A veces se 
extienden rumores intencionados que 
pueden hacer mucho daño y que propa
gamos porque se trata de un cargo pú
blico. 

-Parece que habla por alguna ex
periencia concreta ... 

-No, hablo en general, pero le po
dría poner un ejemplo. A veces se ex
tienden rumores como, por ejemplo, de 
que el alcalde de Getafe no vive en Ge
tafe o que el alcalde de Getafe está se
parado ... , la gente me lo comenta y me 
pregunta y yo me sorprendo, porque mi 
situación la conocen miles de vecinos: 
no estoy separado, llevo veintitrés años 
casado y vivo muy feliz con mi mujer 
en la calle Góngora, del Sector Tres. 
Todo esto, que es natural,· hoy es preciso 
matizarlo para que no se propaguen ca-
1 u mn i as similares. Yo creo que hay 
gente que ha perdido los valores y vive 
en el fango de la sociedad y se alimen
tan de las malas pasiones. 

-¿ Cómo evoluciona la sociedad
actual? 

-Tristemente evoluciona hacia una
sociedad de consumo. Es la sociedad 
del spot publicitario, la Navidad muchas 

veces es la calidad de los anuncios de 
bebidas o de los grandes almacenes. 

BALANCES Y PROYECTOS 

-¿Qué balance puede hacer del
año que termina? 

-El año ha sido duro. Como munici
pio no estamos al margen de la situa
ción laboral del país. En el marco muni
cipal hemos tenido grandes satisfac
ciones: el desarrollo del Polígono del 
Arroyo Culebra, del Polígono de los 
Olivos, la puesta en marcha definitiva 
de las setecientas viviendas en El Casar, 
las bases para construir tres mil nuevas 
viviendas en los Espartales, la amplia
ción e implantación del Conservatorio 
Profesional de Música, e_l convenio que 
hemos firmado recientemente que posi
bilitará la ampliación de la Universidad 
Carlos III. No debemos olvidar que la 
Universidad ha cambiado la sociedad de 
Getafe y que seguirá cambiando su fu
turo. Efectivamente, ha sido una año dí
fícil. Aprovecho la ocasión para agrade
cer a todos los vecinos su apoyo y 
colaboración. 

-¿ Qué proyectos más inmediatos
tiene para el año que comienza? 

-El proyecto es el ser humano, prin
cipalmente, la mujer y la juventud. 

Estoy muy satisfecho, pues la mujer va 
consiguiendo el puesto que realmente se 
merece tanto a nivel formativo como 
personal. Situar a la mujer en el nivel 
productivo adecuado, para que se sienta 
bien consigo misma y con la sociedad. 
Respecto a la juventud, no es posible to
davía que dos generaciones estén ha
ciendo de tapón, con lo que están po
niendo toda clase de dificultades para 
que los jóvenes puedan acceder a pues
tos de responsabilidad. 

Por último, estoy trabajando en un 
proyecto de dinamización de los grupos 
sociales de nuestro municipio. Quiero 
vivificar a la sociedad getafense, quiero 
despertar al conjunto de la sociedad 
para que trabajemos conjuntamente en 
la consecución de metas comunes: el 
bienestar de la mujer, de la juventud, de 
la tercera edad. Concretamente, con este 
grupo me gustaría que nuestros mayores 
se convirtieran en guías de las nuevas 
generaciones, que formen grupos de vo
luntarios sociales que nos transmitan su 
sabiduría, su experiencia y su memoria. 
Luchar por conseguir más empleo, vi
vienda ... Trabajar todos juntos, en defi
nitiva, en el concepto de solidaridad, 
tradicionalmente muy arraigado en Ge
tafe. Tengo mucha esperanza e ilusión 
en un Getafe mejor, que lo harán nues
tros hijos. ■ 
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El Ayuntamiento desarrolla 
una campaña a favor de la paz 
y de la solidaridad en Europa 

E
L Ayuntamiento de Getafe ha puesto 

en marcha una campaña de firmas a 

favor de la paz y de la solidaridad en 

Europa. En la oficina Central de Informa

ción del Ayuntamiento se encuentra a dis

posición del público un manifiesto que re

coge esta postura. 

El citado manifiesto consta de seis 

puntos en el que se expresa el rechazo de 

la guerra en la  antigua Yugoslavia y 

llama a la solidaridad entre todos los pue

blos de Europa para poner punto final a 

esta situación horrorosa. 

El documento rechaza en Europa toda 

idea extremista, en concreto, la depura

ción étnica, pues conlleva un desprecio a 

los ideales humanistas que son la base de 

toda democracia y de los Derechos Huma

nos defendidos por el Consejo de Europa. 

Asimismo justifica este llamamiento de 

los Ayuntamiento considerando que éstos 
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son eslabones esenciales de la democracia 

que deben luchar a favor de la paz y de la 

solidaridad en Europa. 

PONER FIN AL SUFRIMIENTO 

El manifiesto continúa "decido en con

secuencia ayudar a mi municipio a movi

lizarse junto a los movimientos democrá

ticos de la antigua Yugoslavia, sabiendo 

que el primero de estos derechos es el de 

sobrevivir y que la libertad y la solidari

dad entre los pueblos de Europa son indi

visibles. Apruebo y apoyo el llamamiento 

efectuado por las principales organizacio

nes representativas de los municipios eu

ropeos con el objeto de poner fin al sufri

miento de la población civil de algunos 

países de la antigua Yugoslavia y, en par

ticular, la de Bosnia-Herzegovina". 

Concluye al final con una petición a los 

Gobiernos e instituciones europeos: "Pido 

a los Gobiernos y a las instituciones euro

peos e internacionales que no duden más 

y que hagan todo lo que esté en sus manos 

para que la ayuda llegue a las víctimas de 

la guerra en la antigua Yugoslavia, se en

cuentren donde se encuentren, y para apo

yar a toda acción orientada a restaurar 

cuanto antes las condiciones que permitan 

una vida democrática y una convivencia 

pacífica entre las distintas etnias".■ 

Entrega en la 
Oficina Central de 
Información 

El manifiesto de los ciudadanos a 

favor de la paz y de la solidaridad en 

Europa se puede entregar debidamen

te cumplimentado en la Oficina Cen

tral de Información del Ayuntamien

to, de 9 a 13 y de 17 a 19 horas. 

Esta iniciativa se está desan-ollan

do paralelamente en muchos munici

pios españoles. ■ 



MEDIO AMBIENTE 

El presidente de la CAM inauguró las jornadas sobre el "Gran Sur Metropolitano" 

El Medio Ambiente, primordial para el 
desarrollo de la Zona Sur 

Durante los días 1 y 2 de diciembre se han celebrado las 
jornadas sobre el "Gran Sur Metropolitano" en la Universidad 
Carlos 111. En dichas jornadas, inauguradas por el presidente 
de la Comunidad de Madrid, Joaquín Leguina; técnicos, 
políticos y distintos profesionales han debatido sobre 
las condiciones que deben ponerse en marcha para propiciar 
el desarrollo de la zona sur de la Comunidad de Madrid. 

C
OMO conclusión a estas jornadas 

se puso de manifiesto que el cui

dado del Medio Ambiente y la re

forestación deben ser las grandes bazas 

para atraer las inversiones. 
El presidente de la Comunidad de Ma

drid, Joaquín Leguina, señaló en la inau

guración de las jornadas que es impres
cindible la limpieza del territorio y la 

mejora del Medio Ambiente para atraer 
las inversiones privadas a la Zona Sur. 
En ese marco explicó que estas condicio

nes pasan por la reforestación y la cons
trucción de la gran depuradora de aguas 
del área. La inversión más inmediata de 
la Administración se va a centrar funda

mentalmente en estos dos pilares: "En el 
Sur hace falta una gran depuradora. ( ... ) 
En este desarrollo se ha de tener en cuen
ta este aspecto como primer elemento, 
incluso para atraer inversiones. Cada vez 

es más imposible imaginar industrias 
como las de la década de los cuarenta; 
ahora tienen que ser empresas más pe
queñas pero con un entorno más grato". 

100.000 MILLONES 

En estas jornadas, el consejero dele

gado de Arpegio, Enrique Jiménez La

rrea, explicó que las inversiones previs

tas para la realización del proyecto del 

"Gran Sur Metropolitano" ascenderán a 

100.000 millones, para un período de 

tiempo de al menos quince años. Este 

proyecto, que afectará, además de a Ge

tafe, a varios municipios de la Zona Sur, 

se desarrollaría a través de varios planes 

plurianuales. El proyecto de gran enver

gadura se llevará a cabo una vez resulte 

aprobado por la Asamblea de Madrid. 

"El Plan no sólo consiste en un plan de 

urbanismo, industrial y de reforestación, 

sino en un reto de tipo político", afirmó 

Jiménez Larrea. 

Este proyecto, que se desarrollará en 

torno a la M-50, fue calificado por el 

consej�ro delegado de Arpegio como 

"la operación más madura desde el 

punto de vista regional". ■

En seis meses 
se ha recogido 
media tonelada 
de pilas botón 

Durante 1993 se han recogido 
250.380 kilos de vidrio en el munici
pio de Getafe. En 1992 se recogió un 
total de 177 .572 kilos, cifra que con
virtieron a Getafe, el pasado año, en 
el municipio de la Comunidad de 
Madrid que mayor volumen recicló 
en ese año, a excepción de Madrid 
capital. El aumento se puede calificar 
de espectacular. En Getafe se encuen
tran instalados, en la actualidad, 81 
contenedores de vidrio. 

En cuanto a las cantidades de pilas 
recogidas destaca la media tonelada 
de pilas botón (concretamente, 575 
kilos) y 6.700 kilos de pilas de las 
otras modalidades. Estas cantidades 
han sido recogidas en 16 contenedo
res instalados. 

Por lo que respecta al papel y car
tón, en el mismo período de tiempo, 
seis meses, se han recogido 132.270 
kilos. Esta cantidad se ha registrado 
en 75 contenedores repartidos en cen
tros públicos y docentes. 

Estos números confirman el interés 
y concienciación de los vecinos de 
Getafe con el programa impulsado 
por el Ayuntamiento: ''Plan Integral 
de Recogida Selectiva de Residuos 
Sólidos en Getafe", plan en el que 
están incluidos el de reciclado de vi
dirio, recogida selectiva de pilas y re
ciclado de papel y cartón. ■ 
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EXPOSICIONES 

DE BELENES 

BELEN MUNICIPAL 

Lugar: Centro Comercial Calle Madrid, 

c/Madrici, l 05. 

En la inauguración, el día 18 de diciem

bre, actuó el coro rociero de la Casa Re

gional de Andalucía. 

BELEN DE ARTESANOS MURCIANOS 

Lugar: Patio del Hospitalillo de San José. 

Organizado por la Casa de Murcia. 

BELEN DE LA CONGREGACION DE NUESTRA 

SEÑORA DE LOS ANGELES 

Lugar: Capilla del Hospitalillo de San José. 

Organizado por la Junta de Gobierno de 

la Congregación. 

BELEN VIVIENTE 

El día 18, organizado por la Casa Regio

nal de Extremadura y la participación de 

los Reyes Magos de Uralita, recorrió las ca

lles de Ramón y Cajal, calle Palacios, plaza 

Palacios, calle Madrid, calle Toledo, calle 

Oriente y plaza Magdalena. 

CONCIERTOS 

DE NAVIDAD 

22 DE DICIEMBRE 

20.00 horas. Concierto de Navidad a 

cargo de la Coral Polifónica de Getafe en 

la catedral de Nuestra Señora María Mag

dalena. 
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23 DE DICIEMBRE 

19.00 horas. Concierto navideño de Vi

llancicos, en la parroquia de San Sebastián, 

por la Ac. Coral de San Sebastián. 

16 DE ENERO 

Concierto del Año Nuevo 1994 por la 

Banda Municipal. 

DESDE EL 23 HASTA EL 30 DE DICIEMBRE 

Conciertos, Villancicos, Masas Corales, en 

el Hospitalillo de San José, organizados por 

la Congregación Virgen de los Angeles. 

CABALGATA DE LOS REYES 

MAGOS DE ORIENTE 

19.00 horas. Con la presencia de Sus 

Majestades Reales de Oriente y su sé

quito. 

Recorrido: Avenida de las Ciudades, ave

nida de España, calle Gibraltar, avenida 



Juan de la Cierva, calle Madrid y plaza de 

la Constitución. 

Recepción oficial por parte de la Corpo

ración Municipal. 

··, - . .  - ' 

CENTRO CIVICO 

DE EL B:ERCIAL 

5 DE ENERO 

18.30 a 20.30 horas. Los Reyes Magos reci

birán las cartas de los niños, en el Centro 

Cívico. 

21.00 h. Consejo Socio-cultural del Barrio 

y Delegación de Cultura del Ayuntamiento 

de Getafe. 

,. -. 

CENTRO CIVICO 

DE PERALES DEL RIO 

DEL 2 AL 5 DE ENERO 

. 
. 

Mercadillo de juguetes, recogida de ju

guetes para niños de países en guerra. 

5 DE ENERO 

Cabalgata de Reyes 

r·,· ,--� � .. �: -... ·. - .. _;.. ;• -. -; ---,-.,. - , -.-<:- .• . .· ··- -• .. . . . - •:·--,._. : . .. -,. •-·-•- � .

- ENTREGA DE JUGUETES·

EN EL HOSPITAL 

18.00 horas. Entrega de juguetes a los 

niños ingresados en Pediatría en el Hospital 

Universitario de Getafe, organizado por la 

Peña de la Amistad con la colaboración 

del Ayuntamiento de Getafe. 

FELIZ 1994 
Una vez más, una hoja del 

calendario cae y con él un año 
cargado de acontecimientos. 
1993 ha sido un año díficil, 
pero debemos abordar con 

esperanza el año que 
comienza. 

Termina un año en que el 
Ayuntamiento de Getafe ha 

firmado convenios 
importantes, que 

posibilitarán la ampliación de 
la Universidad Carlos III y la 
instalación del Conservatorio 

Comarcal de Música de la 
Zona Sur. Ha firmado con el 
Banco Bilbao-Vizcaya una 

inversión inicial de esta 
entidad de 10.000 millones en 
el Arroyo Culebro. Ha puesto 
en marcha un nuevo polígono, 
el de los Olivos, con iniciativa 
municipal, y ha propiciado el 
desarrollo de 3.000 nuevas 

viviendas en los Espartales. 
Todo esto no sería nada si los 

vecinos de Getaf e no se 
implican con ilusión en estos 

proyectos. Por eso, desde 
estas páginas, quiero desearos 
un próspero y feliz 1994 y que 
el amor, la paz, la felicidad, la 

armonía, la solidaridad, 
reinen en vuestras casas y en 

vuestros corazones. 
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DEPORTES 

Las instalaciones deportivas, 

objetivo de los cacos 

liga municipal 
de ajedrez 

P
ARA poder tomar parte en esta Liga, los interesados
deben solicitar la información pertinente en los colegios 

públicos e institutos de la localidad. Las categorías en que 
podrán tomar parte han quedado del siguiente modo: 

- Benjamines, nacidos en 1984-85.
-Alevines, nacidos en 1982-83.

-Infantiles, nacidos en 1980-81.
- Cadetes, nacidos en 1978-79.

-Juveniles, nacidos en 1976-77.

Se realizará una primera fase en cada colegio, centro de 

formación profesional o instituto, de la que saldrán tres re
presentantes masculinos y tres femeninos en cada una de 

las categorías. 
A partir del 21 de enero se realizará una segunda fase 

por barrios, con los clasificados de los colegios e institu
tos, para concluir con una fase final con los cuatro prime
ros de cada barrio en cada categoría. ■ 
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E
N las últimas fechas, desgraciada

mente, se han producido varios hur

tos en las instalaciones deportivas, 

lo que ha llevado a los responsables mu

nicipales a intensificar las medidas de vi

gilancia para proceder a erradicar a estos 

propietarios de lo ajeno. Ya se han con

seguido los primeros frutos con la deten

ción de algunos de estos individuos. 

Desde estas páginas querernos hacer 

hincapié en el sentido de que los usua

rios de estas instalaciones depositen 

tanto su ropa corno los objetos persona

les en las taquillas. Además, se aconseja 

no llevar cosas de valor o dinero, y si 

esto ocurriese, se pusiese en aviso de 

los cuidadores. 

El Organismo Autónomo de Juventud 

y Deportes está intentando y estudiando 

nuevas medidas para evitar, en lo posi

ble, este tipo de incidentes, recomendan

do entre tanto evitar los despistes, revisar 

que no quede nada fuera de los armarios 

y denunciar cualquier actitud que levante 

sospechas, con el fin de evitar que se 

produzcan hurtos en las instalaciones. ■ 

liga municipal 
de tenis de mesa 

E
STA comenzará en breve, destacando que todos los in
teresados podrán dirigirse a: 

-Coordinadoras deportivas.

-Organismo Autónomo Municipal de Juventud y De-

portes. 
-Escuela de Tenis de Mesa (Gimnasio C. P. Castilla).

Las categorías que pueden participar son: 

-Alevín.

-Infantil.
-Cadete.
-Juvenil.

- Sénior.
-Veteranos.

Los equipos estarán formados por un mínimo de tres ju
gadores y un máximo de cinco. ■ 



111 Cross Escolar 

DEPORTES 

E
L pasado 25 de noviembre tuvo 

lugar, en el Polideportivo Juan de la 

Cierva, el III Cross Escolar. Se ins

cribieron 966 participantes de todas las 

categorías. 

La distribución, por categorías, quedó 

de la siguiente manera: 

Benjamín femenino ............. 70 

Benjamín masculino............ 74 

Alevín femenino.................. 170 

Alevín masculino................. 192 

Infantil femenino................. 150 

Infantil masculino................ 213 

Cadete femenino.................. 26 

Cadete masculino ................ 71 

En  esta ocasión los colegios que to

maron parte en la prueba fueron los si

guientes: 

I.E.S. Satafi, Luis Braille, Concepción 

Arenal, Severo Ochoa, García Márquez, 

Jorge Guillén, Liceo Juan de la Cierva y 

Mariana Pineda. ■ 

CUADRO DE HONOR DEL 111 CROSS. ENCUENTROS ESCOLARES DE CAMPO A TRAVES 

25 de noviembre de 1993 

Benjamín femenino 

l.' Sara Isabel Martín 
2." Raquel Santiago 
3.' Sonia Gutiérrez 

Mariana Pineda 
MaTiana Pineda 
Severo Ochoa 

Por colegios quedó la clasificación de la siguiente f01ma: 
l.º Mariana Pineda, 2. 0 Severo Ochoa y 3. 0 Luis Braille.

Benjamín masculino 

l.º Roberto García
2. 0 Víctor J. Sesmero 
3. 0 Alberto López 

Mariana Pineda 
Severo Ochoa 
Mariana Pineda 

Por colegios quedaron: l.º Severo Ochoa, 2. 0 Mariana Pi
neda y 3. º Luis Braille. 

Alevín femenino 

l." Tania Labrador 
2.' Noelia Martín 
3.' María Jesús Sánchez 

García Márquez 
García Márquez 
Luis Braille 

Clasificación de los colegios: l.º Luis Braille, 2.0 Jorge 
Guillén y 3.0 Severo Ochoa. 

Alevín masculino 

l.º Ricardo Rojo Jorge Guillén 
2. 0 Juan Manuel Barahona Jorge Guillén 
3. 0 David Herraiz García Márquez 

Clasificación por colegios: l.º Jorge Guillén, 2. 0 Mariana 
Pineda y 3. 0 Severo Ochoa. 

Infantil femenino 

l.' Isabel Martín 
2." Tania González 
3 .' Vanessa Cabezas 

García Márquez 
Jorge Guillén 
Luis Braille 

Clasificación por colegios: l.º Jorge Guillén, 2.0 Mariana 
Pineda y 3. 0 Severo Ochoa. 

Infantil masculino 

l.º Olmo U scanga
2. 0 Emilio Muñoz
3. 0 Gustavo Bravo

García Márquez 
Concepción Arenal 
Jorge Guillén 

Clasificación por colegios: 1.° Concepción Arenal, 2. 0 

Jorge Guillén y 3. 0 Mariana Pineda. 

Cadete femenino 

l." lnoa Barrabino 
2: Laura Fernández 
3.' Raquel Martínez 

Jorge Guillén 
I.E.S. Satafi
Severo Ochoa

Clasificación por colegios: l. 0 Jorge Guillén y 2. º García 
Márquez. 

Cadete masculino 

l. 0 Sergio de Val 
2. º Daniel Moya
3. 0 Samuel Lanzo 

García Márquez 
Luis Braille 
Jorge Guillén 

Clasificación por colegios: l.º Mariana Pineda, 2. 0 Luis 
Braille y 3.0 García Márquez. 
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A: Abierto día y noche (cierra de 1.45 a 5). 
C: Abierto hasta las I O de la noche (cierra de 1 .45 a 5). 

DIA 16: B.- Serranillos. 19 
A.- Madrid, 40 

DIA 17: B.- Córdoba, 2 
A.- Madrid, 48 

DIA 18: C.- General Pingarrón, 9 
B.- Granada, 3 
D.- Madrid, 48 

DIA 19: B.- Madrid, 40 
A.- Avda. de los Angeles, 43 

DIA 20: C.- Avda. de Aragón, 34 
B.- Perales, 11 
D.- Madrid, 40 

DIA 21: C.- Avda. de los Angeles, 9 
B.- Garcilaso, 40 

18 GETAFE 

Farmacias 

B: Abierto hasta las I O de la noche. 
D: Servicio nocturno desde las I O de la noche a 9.30 del día siguiente. 

D.- Madrid, 48 
DIA 22: C.- Alicante, 4 

B.- Pintor Rosales, 2 
D.- Madrid, 48 

DIA 23: B.- Alonso de Mendoza, 24 
A.- Pza. de la Constitución, JO 

DIA 24: B.- Avda. Juan de la Cierva, 36 
A.- Zaragoza, 12 

DIA 25: C.- Aragón, 16 
B.- Madrid, 85 
D.- Madrid, 40 

DIA 26: C.- Cervantes, 5 
B.- Sánchez Morate, 11 
D.- Madrid, 40 

DIA 27: C.- San José de Calasanz, 4 
B.- Avda. España, 48 
D.- Madrid, 48 

DIA 28: C.- Avda. España, 18 
B.- Colibrí (bl. 42. Barrio Fátima) 
D.- Madrid, 40 

DIA 29: C.- Madrid, 111 
B.- Valdemoro, 12 
D.- Madrid, 48 

DIA 30: C.- León, 6 
B.- Maestro Bretón, 19 
D.- Madrid, 40 

DIA 31: B.- Toledo, 34 
A.- Galicia, 7 



".-J;: ATIJNTAMIENTO DE GETAFE 

Area de Medio Ambiente 

RECUERDA: 

* La basura debe ir siempre en
bolsas cerradas.

* Deposítelas siempre en el
interior de los contenedores.

* Hazlo a las horas
establecidas:
Invierno: de 21 a 24 horas.
Verano: de 22 a 24 horas.

* Los resíduos muy voluminosos
déjalos junto al contenedor.

* Los contenedores son para
uso exclusivo de los vecinos.

CON TU 

COLABORACION, 

ESTO NUNCA 
�AQAnl.A· 

JUEGA LIMPIO CON TU CIUDAD 



COOPERATIVA DE VIVIENDAS 

• V.P.O. Y RENTA LIBRE

• Vl
1

V. EN CASCO URBANO
GETAFE-LEGAN ES-MADRID 

PLAN DE 
VIVIENDA 

PROGRAMA 3.000 VIVIENDAS EN GETAFE 

¡DIFERENTES FASES!• ¡SE ADMITEN SOCIOS! 

GESTIONA: 

S.A.DE 

g(Q)(Q)(Q) =���LO 
URBAMSTICO 

• • L .llÑOS GESTIONANDO

COOPERATIVAS

VIVIENDAS 

INFORMACION: EN GETAFE: AVDA. JUAN CARLOS 1, S/N. SECTOR 3 

"CENTRO COMERCIAL LOS PARQUES" 

TELEFONO: 682 02 48 

EN LEGANES: AVDA. DOCTOR FLEMING, 24 BIS. BAJO D 

TELEFONO: 694 60 00 

··¡INSCRIBETE YA!!!


